





creatividad y fuerza interior para afrontar cualquier reto al que la vida os enfrente.

No obstante el mundo y la vida son maravillosos, aunque haya personas egoístas que malogren el bienestar y contribuyan a deformar esa percepción. De lo que se trata es, de que esas percepciones nos ayuden a todos a meditar, a reflexionar, a mejorar y a intentar primero cambiar nosotros mismos para lograr que las cosas cambien de una forma pacifista con el fin de lograr un mundo menos hostil, más generoso y justo que el que hemos heredado hasta hoy.

Gozáis sobre mi generación de muchas más ventajas; gozáis de más libertad, de menos prejuicios y de horizontes más amplios. Quizás esté bien preguntar en qué dirección queremos ir.



